



Gutiérrez Luna acusa que reforma electoral de la oposición busca eliminar 'La Mañanera' de Sheinbaum y mantener a plurinominales

El vicepresidente de la Cámara de Diputados afirmó que la propuesta tiene tres objetivos centrales que benefician a la oposición



Por Fernanda López Castro



Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados, calificó a la iniciativa de reforma electoral del **colectivo 'Salvemos la democracia'**, junto a personajes ligados a la oposición, como Claudio X. González, Ana Lucía Medina, un intento claro por recuperar privilegios, limitar la comunicación pública y mantener a los legisladores plurinominales.

El diputado de Morena acusó que la propuesta tiene tres objetivos centrales "que deben ser conocidos por la ciudadanía", entre los cuales destacó la eliminación de la conferencia 'La Mañanera del Pueblo', que realiza la presidenta Claudia Sheinbaum, de lunes a viernes.

"No es una propuesta de reforma para fortalecer la democracia, sino una reforma hecha a la medida de quienes no tienen respaldo popular y buscan seguir viviendo del sistema electoral", afirmó el legislador.

Estos son las propuestas de la reforma electoral de la oposición, según Gutiérrez Luna

- Eliminar la conferencia mañanera de Sheinbaum

El diputado afirmó que la iniciativa pretende suprimir la comunicación pública, a través de una redacción diseñada para que la presidenta Sheinbaum no pueda realizar la conferencia 'La Mañanera del Pueblo' durante períodos electorales.



- Aumento de presupuesto para partidos políticos con menos representación

El vicepresidente de la Cámara detalló que la propuesta pretende que se repartan de manera igualitaria los recursos para los partidos políticos por actividades específicas como: educación, capacitación, investigación socioeconómica y política.

Asimismo, dijo que también proponen que aumente la parte que se distribuye de manera igualitaria del 30 al 50%, lo que implicaría que los partidos políticos con menos representación tengan más dinero.

"Morena demostró en 2015 y 2018 que no se necesita financiamiento excesivo para ganar elecciones; se necesita el respaldo de la gente. Las elecciones se ganan con votos, no con chequeras", subrayó.

- Mantener a plurinominales

De acuerdo con Gutiérrez Luna, la propuesta tienen una redacción que limita que los partidos políticos que ganen distritos accedan a plurinominales, y de esta manera quedarse esos espacios.

"Ante su imposibilidad de ganar en territorio, quieren inflar su acceso a los plurinominales distorsionando nuestro sistema mixto", denunció.

Finalmente, Sergio Gutiérrez Luna sostuvo que esta iniciativa no responde a una exigencia ciudadana, al considerarla "un intento de la ultraderecha por frenar la transformación democrática y conservar privilegios".

[Gutiérrez Luna acusa que reforma electoral de la oposición busca eliminar 'La Mañanera' de Sheinbaum y mantener a plurinominales - Infobae](#)